

### 3. NEUIGKEITENBRIEF IM SCHULJAHR 2022/23

NEU-ANSPACH, 20.12.2022

Sehr geehrte Eltern,

unsere Spendenaktion für Elin aus der Klasse 3a am Freitag letzter Woche war sehr erfolgreich. Wir als Team der Schule danken Ihnen sehr herzlich für die Spendenbereitschaft auch über den reinen Kuchenverkauf hinaus! Gleichzeitig danke ich meinem gesamten Team – Lehrkräften wie Beschäftigten – für die fleißige Backarbeit und die Kuchen Spenden.

Am Kuchenbuffet hatten unsere Schulkinder dadurch die Auswahl aus 24 ganz unterschiedlichen Kuchen- bzw. Muffinsorten. Viele Eltern gaben ihren Kindern deutlich mehr als einen Euro pro Kuchenstück mit.



Einige Klassen sowie Mitarbeiterinnen des Standesamts und des Bürgerservices der Stadt Neu-Anspach haben zusätzlich für Elin gespendet. Insgesamt kommt so die unglaubliche Summe von 1.300€ zusammen!!

Das Geld überreichen wir Elin und ihrer Familie noch vor Weihnachten. Wenn es Elin besser geht, kann die Familie gemeinsam überlegen, welchen Ausflug oder schöne Aktion sie nach der schweren Zeit der Behandlungen für Elin unternehmen möchte.



Es zeigte sich am Freitag eine ganz schöne und gemeinschaftliche Atmosphäre in großer Solidarität mit Elin und ihrer Familie – DAN-KESCHÖN an alle Spenderinnen und Spender!

Am letzten Schultag, Mittwoch, 21. Dezember findet intern noch unser weihnachtliches Feriensingen mit allen Klassen statt. Der Unterricht endet für alle Kinder um 10.35 Uhr.

Der erste Schultag im neuen Jahr ist Montag, 09. Januar 2023; der Unterricht findet für alle Klassen nach Stundenplan statt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine fröhliche Weihnachtszeit, erholsame Feier- und Ferientage und einen guten Rutsch in ein gesundes und zufriedenes Jahr 2023!



Beste Grüße

Hilke Puppe  
Schulleiterin